

REUNIÓN DEL 20 DICIEMBRE 2012

1° REUNIÓN DEL CONSEJO PARA LA PROTECCIÓN A LA SALUD ANIMAL

Siendo las 10:00 hrs. del día 20 de diciembre se inicia la reunión con unas palabras de bienvenida a las personas que asisten por parte del MVZ. Ramón Fermín Contreras, en esta reunión se tomarán 2 temas la protesta para la conformación del Consejo, y la propuesta al Proyecto de Regulación a los Establos y Ordeñas en el Municipio de Zapotlán el Grande.

Se van a conformar comisiones para este consejo, se incluirán a todas las instancias donde se trabaja con animales de compañía, consumo y abasto.

Se procedió a auto presentación de las personas que nos acompañan:

La C. Iris Evelyn Santana Sánchez en representación de APRODA. A.C

MVZ. Javier Franco Altamirano en representación de PRODEBIDAZ

Mtro. Herney Sánchez Ochoa Jurisdicción Sanitaria VI

MVZ. Enrique Alejandro Salazar Rastro Municipal

MVZ. Manuel Michel Ayala Asociación Ganadera

Lic. José de Jesús Núñez en representación del Lic. José Luis Orozco Sánchez Aldana

Lic. Alan Israel Pinto Fajardo Director de Desarrollo Humano

Dr. Oscar Orendáin Carrillo Jefe de Salud Municipal

Se le da la palabra al Lic. Núñez les reitera el agradecimiento por asistir a esta reunión, el objetivo de la misma es procurar la salud pública así como la protección y cuidado a los animales domésticos.

EL Lic. Alan Israel Pinto, propone instalar comisiones con las siguientes funciones:

Comisión de educación: para generar concientización en las diferentes instancias educativas del Municipio con fin de proponer el cuidado a los animales

Comisión de Salud Pública: mantenimiento de la misma evitando el contagio de enfermedades zoonóticas

Comisión de Salud Animal: buscar proyectos y elaborar campañas para generar conciencia de la protección a los animales

Comisión de Protección Animal: velar por que se cumpla el Reglamento de Protección y Cuidado a los Animales domésticos.

Comisión de Animales de Abasto: buscar alternativas para solucionar problemas de salud por los establecimientos de establos y ordeñas.

El Lic. José Núñez menciona que este consejo es en beneficio de la Zapotlán, les sugiere a los asistentes que propongan modificaciones y comentarios para que sean pasadas en sesión de Ayuntamiento, todas encaminadas a un trato digno a los animales.

El MVZ. Ramón Fermín pide que se designen los cargos y se tome protesta.

Presidente del Consejo: Lic. José Luis Orozco Sánchez Aldana (Li. Israel Dávila del Toro)

Secretario general: Lic. Alan Israel Pinto Fajardo

Secretario técnico: Dr. Oscar Orendáin Carrillo

Comisión de Salud Pública: Dr. Héctor Olivares Álvarez

Comisión de Animales de Abasto: Mtro. Herney Sánchez Ochoa

Comisión de Salud Animal: MVZ. Ramón Fermín Contreras

Comisión de Protección Animal: MVZ. Luís Javier franco Altamirano, Iris Evelin Santana Sánchez

Comisión de Rastro: MVZ. Manuel Michel Ayala, MVZ. Enrique Alejandro Salazar

Comisión de Educación: Mtro. Ricardo X. García Cauzor

Se toma protesta a los cargos que se les ha encomendado...

Se da por terminada la 1° sesión y se Clausura siendo las 10:40 minutos del día 20 de diciembre 2012. (Administración 2012-2015)